
Estado do Rio de Janeiro

**! CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIOá•S.

PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 028/2012. Em, 18 de outubro de 2012.

CONFERE O TÍTULO DE CIDADÃ 
CABO-FRIENSE A SRA. RITA DE 
CASSIA PARREIRAS.

A CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS,

RESOLVE:

Art. Io Fica concedido a Sra. Rita de Cassia Parreiras, o Título de Cidadã 
Cabo-friense, que lhe será entregue em Sessão Solene da Câmara Municipal de 
Cabo Frio.

Art. 2o Esta Resolução entra em vigor ria data de sua publicação.

Sala das Sessões, 18 de outubro de 2012.
<7.
ROGÉRIO R/yíCjKL 

Vereador - Âutor

Artigo 183 - § 2o do Regimento Interno.
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JUSTIFICATIVA:

Curriculum Vitae



Rita de cassia parreiras ,nascida em Niterói em 18-03-19------

filha de Luiz Carlos parreiras e Maria de Lourdes vergueiro da

cruz parreiras, mãe de Rafael paEEetPasHsastes e Renata pa&mms=è> 

bastos avó de nina Almeida bastos e=sogía=ele=Giat-ia=IVietlB=:>
A

Atea&iéa=basfe0s, estudou em Niterói colégio são Vicente de Paula

,e formou-se em medicina em 1980 de de pela faculdade de

medicina da fundação técnica educacional Souza marques ,

psiquiatria , formação em psicanálise pela 

sociedade de^rupo do rio de janeiro e sociedade psicanalítica do

residência em

rio de janeiro .começo na psiquiatria aos 19 anos no segundo

ano da faculdade . após formatura fui a primeira mulher

contratada no hospital onde comecei aos 19 anos e onde só

haviam * médicos'y, até mesmo por ser hospital de pacientes

masculinos , também medica da PM de Niterói onde atuei como

psiquiatra por doze anos no p s do largo da batalha e hospital 

psiquiátrico de jurujuba também tendo atuado no serviço de 

pronto atendimento do largo da batalha nas áreas de

emergência clinica , durante este período sempre em
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consultório.em 1995 fui para cidade de irati Paraná atuando

como psiquiatra e no programa saúde da família que começava a

ser implantado em todo país,retornei a Niterói em 2001 quando

fiz concurso para PM de são Gonçalo para programa saúde da

família permanecendo até 2004 quando fiz novo concurso para

PM de Itaboraí ,ficando até 2006 quando então após envio de

curricullun vitae fui chamada a vir trabalhar neste

município.minha história de amor com cabo frio remonta minha

infância quando vinha para cá com minha família num velho

carro emprestado , meu pai era advogado de uma empresa na

cidade ,cidade pela qual meu se apaixonou e prometeu para si

mesmo que um dia teria uma casa na ogiva e a trinta anos atrás

realizou seu sonho e fez com que toda família se apaixonasse

pela cidade , passávamos aqui férias feriados e vários finais de

semana , e assim que pude vim morar e trabalhar e assim adotei

a cidade como "meu lugar" ,trabalhei nos bairros de caminho de

búzios , jacaré ,Manoel Corrêa , e finalmente em são jacinto

onde também me encontrei parecia uma volta ao passado ao



somente em missões oficiais, qdo solicitado a pedir demissão do

cargo respondeu que quem o nomeou que o demetisse o que

não aconteceu , militar da marinha de guerra foi varias vezes

preso por"conspirar" chegou a ser demitido a bem do serviço e

depois chamado a retornar a marinha de guerra , dos meus pais

herdei a noção de honrar meu nome e ter conduta ilibada , assim

como trabalhar pelos mais necessitados sem fazer alarde ,em

casa varias vezes recebíamos agradecimentos pela ajuda

prestada a instituições e até mesmo presentes simples mas de

coração destas instituições , minha mãe prestou serviço

voluntário por trinta anos a organização que administrava

buscavam recursos a três creches em Niterói e vi suas lagrimas

assim como a de suas companheiras quando após trinta anos de

dedicação , muito trabalho ,a prefeitura que na época pagava os

funcionários, antes pagos pela LBA , lhes retirou da excelente

administração , assim como demitiu funcionários , e fez de uma

obra social sem qq.vinculação política em algo a serviço de

interesses político partidário.enfim amar o que faço , sonhar



largo da batalha Niterói onde éramos uma grande e as vezes

tumultuada família ou psf de são Gonçalo onde também éramos

como uma grande família.aqui também trabalhei no hospital

municipal do jardim esperança,e agora também no hospital

municipal de tamoios .sobre minha vontade de ser medica acho

que vem da admiração ppl/ da minha mãe por seu pai, meu avô,

medico sua grande cultura, devoção a profissão que nem

sempre rendia dinheiro mas galinhas porcos quadros livros e

muito respeito e admiração tanto dos pacientes como dos

amigos e colegas de profissão, não o conheci morreu aos 44anos

candidato a prefeitura de Niterói e segundo contam provável

vencedor. O lado 'rebelde" , contestador , herdei do meu avô

paterno almirante Ari parreiras ,foi interventor do antigo estado

do rio de janeiro na era Vargas , pegou o estado com uma

enorme divida e o deixou com superávit segundo consta na

bibliografia do museu do ingá antigo palácio do governo do

estado do rio de janeiro ,onde nunca morou enquanto no cargo

assim como nunca usar carro oficial ,ia trabalhar de bonde, carro



com uma saúde democrática e igualitária do mesmo jeito que em

1980 é o que me faz continuar a lutar a trabalhar tentando

sempre ajudar aqueles que precisam de serviços médicos, agora

neste município que adotei.


